

Cantonales

20 et 27 mars 2011

L'union sacrée à gauche au second tour

Hier soir à Clergoux sur le canton de La Roche-Canillac, un meeting a rassemblé la famille politique de gauche. Un seul mot d'ordre d'ici dimanche : mobilisation.

Une élection n'est jamais gagnée d'avance. Dimanche dernier, les résultats du premier tour sont venus confirmer cet axiome politique. La perte surprise à gauche du canton de Martine Leclerc d'Ussel-Ouest a sonné comme un sacré coup d'avertissement. La majorité doit désormais conquérir un nouveau siège pour rétablir l'équilibre et conserver tous les autres.

Ce dimanche, toutes les voix vont compter et celle du canton de La Roche-Canillac d'autant plus qu'il se présente favorablement pour le candidat de la majorité départementale Bernard Combes.

Hier soir dans une salle des fêtes de l'Usine à Clergoux, pleine à craquer, l'heure était à la mobilisation générale. Autour du candidat Bernard Combes et de sa remplaçante Annick Chambon-Parel de nombreux élus du département avaient pris place. Claude Gouinél le maire de la commune a donné d'emblée le ton : « Il faut que toutes les forces de gauche qui sont ici soient derrière Bernard. Y a rien à faire, il faut qu'il soit élu dimanche, alors tous en avant pour Bernard ».

Puis ce fut au tour d'Emile Roubertie, le candidat Corréze Terre de gauche sur ce



François Hollande, Emile Roubertie, Christian Audouin aux côtés de Bernard Combes et Annick Chambon-Parel.

canton à prendre la parole. Le ton était à la dramatisation, au sens de la responsabilité politique.

Emile Roubertie a remercié d'abord ses électeurs en son nom, celui de sa remplaçante Sandrine Guillou et de Jean Maison, le président actif de son comité de soutien, présent dans la salle.

Le militant a ensuite martelé : « Nous appelons notre électeur à faire barrage à Jean-Louis Bachellerie, le représentant du groupe UMP Corréze Demain, le dépositaire de la politique récessive du Gouvernement Sarkozy-Fillon. Nous appelons sans

ambiguïté à voter massivement dimanche en faveur de Bernard Combes. Il est indispensable que ce canton repasse à gauche, que la majorité départementale soit renforcée ».

Applaudissements nourris et accolade de Bernard Combes ont salué l'intervention d'Emile Roubertie qui s'est dit « confiant » dans l'issue du scrutin.

Christian Audouin, de Limousin terre de gauche a pris la parole.

L'élu régional a ajouté tout son poids dans la balance : « pas une seule voix ne devra faire défaut dans les urnes à

Bernard Combes ».

Il a souligné l'exigence du rassemblement pour battre la droite, pointant des raisons fondamentales à cette élection : conserver la majorité départementale à François Hollande, battre la politique libérale du Gouvernement et sa stratégie dangereuse de nini avec l'extrême droite : « la gauche a besoin d'être debout en position conquérante, offensive, beaucoup de travail nous attend ».

François Hollande a répété que ce canton était « l'un des plus décisifs ».

L'heure de vérité approche. ■

SERGE HULPUSCH